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本日の出席率５９.５２　％：会員数４４名・出席２５名・欠席１７名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ１０名・出席規定免除会員（２）１名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週佐世

保ロータリークラブの第３０００

回記念例会に行ってきました。

非常に厳かな例会で、弦楽４重

奏の音楽が流れる中で入場しま

した。その後点鐘とともに、R－

O－T―A―R―Y を歌い、会長挨

拶、来賓者の紹介。そして安部

パストガバナーより佐世保ロー

タリークラブ６０年の歴史が話されました。次に台南ロー

タリークラブより姉妹提携のきっかけから、いろんな思い

出話を話されました。アメリカのサンディエゴの姉妹クラ

ブからも来られてお祝いの挨拶をされました。そして最後

の点鐘　１８：３０から始まりきっちり１９：３０まで１時

間の例会でした。５分間休憩の後懇親会。懇親会はフル

コース、コース料理のメニューを持ってきましたので、後

で親睦委員会に渡したいと思います。

　佐世保中央ロータリークラブも１０００回例会を１２月

８日に開催します。厳かな中にも思い出に残る、感動でき

るような例会、懇親会が出来たらいいなと思っています。

今回は夫婦同伴例会、懇親会にしたいと思っていますので

奥様の参加を是非ともよろしくお願いします。

　私個人的に非常に反省している事があります。今まで

１００％出席しようという例会がありましたが、その例会

を欠席したことがあります。そのときはどうしても出席で

きない理由が自分としてはあり、出席をしなかったわけで

す。しかし１００％例会に出席しなかった自分が今度の

１０００回記念例会に１００％出席してくれとは言えませ

ん。委員会のメンバーには非常にすまなく思っています。

出来るだけ夫婦同伴で多くの人に出席していただけること

をお願いします。

成功の法則その１７

因果応報

　すべてに原因があって結果があります。そして責任他人

論では解決しません。責任自分論ですべてを考える。今起

きていることはいいことも、悪いこともすべて自分が原因

である。善因善果、悪因悪果、良いことをしたら良い結果が、

１．例会変更

　  ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　１１月　１日（火）１２：３０～

　　１１月　８日（火）１２：３０～

　　１１月１５日（火）１２：３０～

　　　フェレストヴィラ隣接レストラン「トロティネ」

　　　レンブラントホール使用不可日の為

　　１１月２２日（火）→１１月２３日（水）１０：００～

　　　市瀬農園　芋掘り家族例会の為

２．来　　信

　  ・ガバナー事務所

　　 ①１１月のロータリーレートのお知らせ

　　　１ドル＝７８円

　　 ②東日本大震災義援金のお知らせ

　　 

３．伝達・通知

　  特にありません。　　　

ReportReportReport

悪いことをしたら悪い結果が自分に起こる。この考えでい

かなければならないと反省させられました。

佐世保ロータリークラブ　　　　　見藤　史朗様

佐世保南ロータリークラブ　　　　松尾　圭祐様

中央会　池永隆司君

　いよいよ１０月２９日（土）～３０日（日）、熊本の阿蘇

ゴルフクラブでに中央会１００回記念ゴルフコンペを開催

します。当日は曇り時々雨ですがよほどのことがない限り

雨天決行です。２９日（土）バスがセントラルホテル前を

午前８時３０分に出発して、ゴルフスタートが１２時です。

３０日（日）は午前９時２０分スタートとなっております

ので、よろしくお願いします。

committeecommitteecommitteecommittee
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本日の合計　　　　  　7,000 円

本年度の累計　　　265,000 円

　

《地区職業奉仕部門セミナー報告》

　皆様こんにちは。去る１０月１６日

（日）に開催されました「地区職業奉

仕部門セミナー」の報告をさせて頂

きます。今回、坂井智照ガバナー補佐

にお声掛けを頂き、セミナーを受講さ

せて頂きました。

　講師は、伊丹ロータリークラブ在籍の深川純一氏で、ロー

タリー活動の中でも、大変立派な功績を残されている方の

お話でした。受講者は、我々と同じ立場の入会３年未満と

職業奉仕担当理事の方を合せて約１５０名でした。講義の

内容は、入会してまだ５ケ月と経験の浅い私にとっては、

少し難しい内容でした。しかしながら、我々ロータリアン

にとって、これから活動していく上で、この「職業奉仕」

岡　光正君

ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／１１月１０日１８：３０～

次回献立／軽食セット

担当：崎山　信幸君

佐世保南ロータリークラブ　松尾 圭祐様

　いつもお世話になっております。たまのメークアップで

すが、中央ロータリークラブしか行くところがないので、

よろしくお願いします。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　今週末の中央会の天気にとっておきたいほど、今日は良

い天気です。今日は地区職業奉仕研修セミナー報告です。

岡 光正君、徳永 英太朗君よろしくお願いします。　

八重野  一洋幹事
　皆さんこんにちは。今週の土、日曜日は中央会１００回

記念ゴルフコンペが開催されます。私は残念ながら参加で

きませんが、「幹事賞として高級ソックス２０足を提供させ

て頂こうと思います。」と井上中央会会長に申し上げたと

ころ、「プサン国際市場のワゴンセールの靴下やろ」と見

抜かれてしまいました。実はワゴンセールではなく軽トラッ

クに山積みされたソックスです。ニコニコします。

※４足足りませんが、ご勘弁ください。

大久保 厚司君

　私にとっては嬉しいニュースです。１０月２５日に親戚

の金沢（旧加賀藩）の茶陶「大樋焼」の１０代大樋長左衛

門（奈良年朗氏／日本学術会会長）が本年度の文化勲章を

受章しました。茶道の心得のあるロータリアンは「大樋焼」

の茶道具をおひとつ持参しては如何でしょうか？

が何よりも重要で大切な事だと理解しました。セミナーを

受講する前は、「職業奉仕」の意味がまったく分かりませ

んでした。「職業奉仕」とは極論すれば、自分自身の仕事

を通して、社会貢献をする事だと理解出来ました。適正な

利益を上げ社会に奉仕する。これが理想だと思いますが、

今の私は現実に追われて、考える余裕も考えた事もありま

せんでした。これから「職業奉仕」を意識して活動したい

と思います。その他、例会に対する心構えのお話がありま

した。中でも印象的だったのが、例会とは「発想の交換と

自己研鑽」の場であるという事。今はとにかく例会には出

席しないといけないという義務感だけでおりましたが、こ

れから強い意志を持って臨みたいと思います。最後になり

ますが、今回の「職業奉仕セミナー」に声を掛けて頂いた、

坂井ガバナー補佐に感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。

　１０月１６日（日）長崎市長崎新聞

社本社で行われ職業奉仕セミナーに

坂井ガバナー補佐、本田委員長、新

入会員の岡さんの４名で参加して参り

ました。6 月に入会し、私自身、初め

ての対外事業の参加となりました。当

日は、坂井ガバナー補佐の計らいを受け、開始２時間前に

は長崎に到着、平和公園のすぐ側の中華料理店でお昼をご

ちそうになりました。セミナーとは関係ないですが、先輩

会員との語らいなども非常に勉強になりました。会場に着

いての感想は、日曜日の午後なのに参加者の多さに正直驚

きました。

　さて、職業奉仕セミナーの内容ですが、ロータリー歴が

浅い自分としては、専門用語など分からない部分もありま

したが、本セミナー自体は単にロータリアンだけでなく、

一社会人、一企業人、一経営者として学ぶべき内容が非常

に多くありました。講師の先生がおっしゃられてたのは

「ロータリー運動は、倫理運動である」という言葉、ロータ

リーでないとその事が体感できないのではなく、ロータ

リーの根本が人の為に奉仕をするという精神から始まって

いるという事を話されていました。我々の携わっている商

売は人間相手ですからそれが上手くいくには相手のことを

思いやってその取引で相手にも感謝され自分も満足できる

ことが重要になってきます。それには人と人とのコミュニ

ケーションをいかにとるかというコミュニケーション能力

が必要となってきます。いくら頭の中で理論は理解してい

てもそのことが相手に伝わらなければいくら頑張っても職

業奉仕を実践したことにはなりませんし商売もうまく行か

ないと思います。今回のセミナーを受け、ロータリーの考

え方はもちろん、一社会人として人との関わり合いにどの

ような心持ちでやっていくかという事を学べた気がします。

私自身、入会して間もないですが、今後ともロータリー活

動や思想を勉強していきたいと思います。

徳永 英太朗君


